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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

佐々木健 一

長谷川 裕 一

松 尾 幸 靜

2019～2020年度国際ロータリーのテーマ

ROTRY CONNECTS THE WORLD

令和元年９月１３日（№．10） No．2264

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（四つのテスト）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●誕生祝

●卓話

「博多港へ寄港するクルーズ船と

クルーズの楽しみ」

福岡市経済観光文化局

観光ブランド・クルーズ課

課長 小柳 芳隆 様

森 幸一郎 様

■次回卓話（９月２０日）予定

「福岡フイルムコミッション」
～映画・ドラマで夢が広がる～

福岡市経済観光文化局
コンテンツ振興課
係長 鳥越未来子様

肝付 兼明様

■前回例会の記録（９月６日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 ９月６日 前 々 回 ８月２３日

会 員 総 数 ７４名

免除会員数（1２名中） ５名

出席会員数 ４８名

ゲ ス ト ３名

ビ ジ タ ー ４名

合 計 ６０名

出 席 率 ７９．１％

会 員 総 数 ７３名

免除会員数(1２名中） ５名

出席会員数 ４４名

メークアップ １２名

欠席会員数 ５名

合 計 ６６名

修正出席率 ９２．４２％

●ケンタッキーの我が家 / フォスター

●コンドルは飛んで行く

●私を泣かせて下さい / ヘンデル

●ひき潮 / Ｒ．マックスウェル

「基本的教育と識字率向上月間・「ロータリーの友月間」
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会長報告

幹事報告

● 女性の足下「ハイヒール」の弊害について
・ ハイヒールが外反母趾の原因、腰痛の一因となっています。
・ 「＃KOTOO（くーつー）というサイトがあり、仕事でハイヒール
・ の着用を強制されることに反対する賛同者を募ったところ、
・ １万９千人を超す署名が集まったとのこと。
・ （KOTOOは、靴（くつ）と苦痛（くつう）を掛け合わせた造語）
・ 厚生労働大臣は「業務上必要かつ相当な理由があれば、ハ
・ イヒール着用を規定することを容認する」とのコメント。
・ 「＃KOTOO」の活動が拡がり、各国の対応が出てきている。
・ カナダ、フィリピン⇒強制着用を行政が禁止する動き。
・ イギリス⇒強制は性差別と認定し「違法」とする動き。（下院）
・ ドイツ⇒女性の背骨を調べると、何年間ハイヒールを履いて
・ いたかが分かる程、身体への負担が大きいという医学会の
・ 見解が示される。
・ 日本⇒接客業の企業へ実施したアンケート結果によると、
・ ２０社/２８社で着用を義務付ける規定があった。
・ 海外のＣＡは踵が低い靴を履いている人が多い。
・ ⇔ 日本ではほとんどハイヒールを履いている。
・ その一方で、緊急脱出訓練はスニーカーを履いていると聞く。
・ ハイヒールでは最も重要な保安業務に支障が出るのでは？
・ 中世ヨーロッパの上流階級で流行したのがハイヒール。
・ そもそも歩くことを想定していない。（京都服飾文化財団）
・ ＪＲ九州では強制着用の規定はなく、踵が低いものを履いて
・ いるようです。
・ 男性は女性が辛い思いをしていることを理解しましょう。
・ そして、もし皆さんの会社に着用義務規定がある場合は、
・ 改定することを是非考えてみてください。

● 本日６日（金）例会終了後、２階弥生にて定例理事会を開催
● 致しますので、理事会メンバーは出席ください。
● ９月１３日（金）第４グループ合屋猛敏ガバナー補佐を囲んで

のクラブ協議会を例会終了後２階サボイにて開催します。
● 出席義務者は、理事・役員、各正副委員長、３年未満の会員
● となっております。 必ず出席ください。
● ９月２７日（金）の例会はＲＩ第２７００地区灘谷和德ガバナー

の公式訪問になっておりますので、全会員出席ください。

１６日（金） 定例理事会（例会終了後）
１３日（金） 誕生祝・敬老の日お祝い
１３日（金） 「第４グループ合屋猛敏ガバ
１３日（金） ナー補佐を囲んでのクラブ協
１３日（金） 議会」例会終了後２階サボイⅠ
２０日（金） 創立５０周年記念実行委員会
２７日（金） 「灘谷和徳ガバナー公式訪問」

mailto:ftonanrc@tempo.ocn.ne.jp


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 本山茂夫 ： 副委員長 大格淳 ： 委員 ：石川哲也・石田保之・伊藤岳史・熊手幹彦・瀧澤信一郎

合 計 ２２，０００円

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

累 計 １９４，０００ 円（8/30） 達成率１４．９％

各委員会報告

【ＩＴ・広報・会報委員会 / 本山委員長】

・２７００地区ロータリーの友委員会地区代表平川
会員よりロータリーの友「侃々諤々」のコーナーへ、
投稿のお願いがあっています。 是非ご協力ください。
・（全会員に資料配布）

新会員紹介

卓 話

【紹介者：会員増強委員会 / 北川委員長】

・新会員の山下恒夫会員を紹介します。
・和歌山県出身、昭和４７年生まれの若い会員さんです。
・博多にわかを勉強中。
お酒が大好きで、しっかり痛風を抱えておられます。

・平成７年、総合警備保障株式会社にご入社、本年８月、
南元会員の後任として、福岡支社長になられました。

長崎県対馬市福岡事務所

所長村井 英哉様

岩佐様

① 対馬市の特徴・概要
・ 日本で３番目に大きな有人離島（面積：７１０ｋ㎡）
・ 人口約３万人、１万５千世帯
・ 第一次産業 漁業としいたけ栽培がメイン
・ インバウンド 年間約４１万人（ほとんど韓国）

② 対馬市福岡事務所のあゆみ
・ 平成２０年 仮事務所開設 同２１年現在地（博多駅前）
・ 平成２５年 アンテナショップ「よりあい処つしま」開設

③ 事業紹介
・ つしまヂカラ サポートショップ登録制度
・ 有名シェフとコラボした対馬食材フェア
・ 自治体間の連携事業（対馬+佐賀）
・ メディア招待事業（まるごと対馬を食べる会）
・ 大手企業との連携
・ 女性のチカラでＰＲ（つしまドンナ）
・ 龍山さん（ＲＫＢ）と行く対馬ツアー
・ 「つしまソムリエ」プロデュース（王理恵さん）
・ レザークラフト体験
・ ４事務所（対馬・壱岐・五島・松浦）での情報交換会
・ 東峰村災害復興支援（対馬・壱岐・五島）
・ ゆるキャラ（しまひこ）を使ったＰＲ活動

⇒ いろいろな事業を展開した結果、売上は右肩あがり。
“よりあい処つしま”を那の津通りに移転継続する計画

美味しいランチをご用意してお待ちしております。
アンテナショップのご利用と、対馬へのご来訪をよろしく
お願いします。

【山下会員より】
・晴れてロータリアンとしての第一歩をスタートさせて頂
きます。

・「山ちゃん」でも「恒ちゃん」でも「山恒ちゃん」でも結構
ですので、ぜひよろしくお願いいたします。

スマイル箱の報告は時間の都合により
次週発表させて頂きます。

・山下恒夫君（やましたつねお）
勤務先：綜合警備保障㈱
福岡支社 福岡支社長
分 類：警備保障
推薦者：佐々木健一

北川忠嗣

「島の魅力発信拠点 “よりあい処つしま”」
動き初めて丸６年 第一章完結、間近。さあ次の一手！

【浅野会員ゲスト】

藤田佳孝様のご紹介がありました。



『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 本山茂夫 ： 副委員長 大格淳 ： 委員 ：石川哲也・石田保之・伊藤岳史・熊手幹彦・瀧澤信一郎

Ｇテーブル会報告

８月２９日（木）大名の無尽蔵にて、８名の出席でのＧテーブル会を開催しました。美味しい料理と、
５０周年に向けての昔の先輩方の豪快な逸話を肴に、日本酒ついつい注文し過ぎました…

皆さん追加になって申し訳ございませんでした。 （中村勇治）

第１回ゴルフ例会報告

令和元年度の最初のゴルフ会が、９月１日北山カントリークラブにて開催されました。今回は矢頭会長杯取切戦も
同時開催。ゲスト１名含めて１４名の参加で、賑やかな会になりました。
雨天での開催でしたが、佐々木会長の神通力で小降りから途中で雨も上がり、楽しくゴルフが出来ました。
今回の結果は優勝及び矢頭会長杯共に北川忠嗣さんの完全勝利！準優勝 毛利泰介さん、３位佐々木健一会長
次回は１１月２３日土曜日を予定していますので、皆様多数の参加お願い致します。 （中村勇治）


